

E ENTREVISTA. CARLA MEYER, candidata a alcaldesa por Valparaíso (Transformar):

"Mis actividades laborales están suspendidas, no he renunciado"

Sebastián Mejías O.
 sebastian.mejias@mercuriovalpo.cl

Presentando el comando ciudadano que la acompañará en su camino por alcanzar el sillón alcaldicio de Valparaíso, la actual Dideco, Carla Meyer, cada vez muestra más distancia del proyecto frenteamplista para la comuna. De hecho, comenta que no ve propuestas nuevas ni innovadoras.

- Cuénteme un poco sobre la actividad que realizaron. ¿Cuál fue su objetivo?

- Lanzamos el comando ciudadano, donde convocamos a diferentes espacios de la ciudad liderados por dirigencias, para empezar a constituir comandos territoriales con los cuales trabajar tanto el despliegue como el reforzamiento de ideas programáticas. El comando tiene un sentido de consolidar las fuerzas con las que hemos trabajado en el territorio, para poder avanzar en el despliegue de la última parte de la recolección de patrocinios, donde nos ha ido bastante bien, para así cerrar el proceso de inscripción de la candidatura.

- ¿Cuál es su situación contractual en el municipio? ¿Renunció?

- En términos legales, aún no renuncio, pero he suspendido mis actividades laborales. Es bien complejo renunciar a la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), particularmente a un cargo directivo en el que hemos estado trabajando fuertemente con las comunidades y con muchas iniciativas durante más de seis años. Entonces, no es posible dejar el cargo de la noche a la mañana, sobre todo después de la emergencia que tuvimos hace poco. Lo que sí es cierto es que en estos momentos estoy con mis actividades laborales suspendidas, pero legalmente no he renunciado, que es algo que tenemos que ver en función a las acciones y tareas que están organizadas, para poder salir responsablemente. No podemos dejar la pega tirada.

- ¿Recolectaron las firmas necesarias?

- Teníamos que juntar alrede-



CARLA MEYER EN LA PRESENTACIÓN DE SU COMANDO CIUDADANO.

dor de 1.100 patrocinios y ya estamos listos con esa cantidad, pero queremos tratar de robustecer la recolección, para evitar que en una revisión se caigan nombres y no podamos seguir. Aspiramos ojalá a doblar la cantidad de patrocinios que se necesitan.

GIFTCARDS DE LA DIDECO

- La semana pasada se cuestionó que la Dideco que usted lidera entregue giftcards de mercadería a familias vulnerables. ¿Qué le parecieron las críticas?

- Nosotros esa compra la estuvimos tramitando desde el mes de enero, pero más allá de la formalidad de un proceso que ha sido transparente, quien tiene la responsabilidad institucional es la Dirección de Desarrollo Comunitario. No soy yo como persona o como directora. Quienes hacen la entrega de los beneficios son profesionales dentro de esta dirección. Yo no soy la persona que anda entregando tarjetas en el territorio o que ejecuta la acción. Mi rol es directivo. Son procesos que tratamos con mucha cautela y respeto.

- ¿Fue una polémica ficticia?

- Creo que hay un poco de desconocimiento sobre cómo ocurren estos procesos dentro del municipio. No me puedo hacer cargo de si fue ficticio o no el debate, pero sí se mostró un desconocimiento de cómo se procede con ciertas acciones. Cuando se habla de la Dideco

no es de mí como persona o directora, sino de la unidad que realiza históricamente este trabajo de entrega de beneficios.

ESPERANZA Y PESIMISMO

- ¿Cómo analizaron el resultado de la primaria oficialista? ¿Camila Nieto le puede arrebatar votos a su candidatura?

- Nosotros pertenecemos a un campo extraoficialista y la gente que está con nosotros y nosotros siente un profundo cariño por Valparaíso. Particularmente, me he reunido con gente de diferentes sectores, de izquierda y derecha. Ha sido una candidatura que ha abrazado el deseo de poder vivir mejor en Valparaíso, también tener un proyecto de continuidad de la alcaldía ciudadana, a la vez que se mejoran aquellos aspectos que hay que mejorar. Se trata de encarnar en una persona como yo, que tiene experiencia, capacidad, y sabe cómo funciona el municipio, la posibilidad de ir realizando esas mejoras.

DISTINCIÓN CON FA

- ¿Cómo ve las conversaciones de los diferentes bloques, Frente Amplio y oposición, previo a las elecciones municipales?

- Lo que pueda ocurrir en el bloque oficialista u opositor, para mí no es un tema relevante, porque nosotros somos una línea de trabajo independiente, capaces de conversar con distintas sensibilidades que hay en la ciudad. Tenemos

"Es bien complejo renunciar a la Dideco, particularmente a un cargo directivo en el que hemos estado trabajando fuertemente con las comunidades y con muchas iniciativas durante más de seis años".

la capacidad de avanzar mucho más que lo que puede hacer el oficialismo o la oposición. Nosotros podemos representar una transversalidad que permite dialogar y construir la ciudad, más que lo que puedan hacer el oficialismo y la oposición.

- ¿Cuáles son sus diferencias programáticas respecto a la candidatura del Frente Amplio?

- Particularmente, en el caso de la candidatura del Frente Amplio, no he visto una propuesta programática. Entiendo que iban a hacer algunas reuniones como de diagnóstico. Lo que sí he escuchado es que el Frente Amplio apoya bastante el trabajo que hemos realizado como oficina, como las oficinas municipales de zona o la Dirección de Género. Hasta ahora no he escuchado propuestas propias, nuevas del Frente Amplio que puedan ser vanguardistas o distintas respecto a lo que hemos generado como administración.

- ¿Cuál es su votante y cómo disputarán al electorado del Frente Amplio?

- Lo principal es ser claros y directos en las propuestas que nosotros vamos a tener, en los temas que son comunes y que todos queremos superar, como seguridad, desarrollo económico, o los temas base, educación, salud, que todos queremos mejorar. Nosotros queremos trabajar con la gente que quiere seguir amando Valparaíso, que tiene esperanza, que está incómoda con lo mal que se ha tratado a la ciudad. De ahí hemos logrado juntarnos con gente que ha sido parte del Frente Amplio, que está a la izquierda de ellos o más hacia el centro. c3